



13/12/2010

La DGA abrirá al tráfico seis nuevas travesías en la Comunidad de Calatayud antes de finalizar el año

La Dirección General de Carreteras ha puesto este lunes en servicio las nuevas variantes de Miedes y Codos, ambas localidades situadas en la comarca de Calatayud. Estas, cuya inversión ha supuesto un desembolso de 600.000 euros, son dos de las ocho nuevas travesías previstas para inaugurar en lo que queda de año.

Zaragoza.- La Comunidad de Calatayud inaugurarán antes de finalizar el año un total de seis nuevas travesías. A estas obras, ejecutadas por el Gobierno de Aragón, se suman a los viales de Miedes y Codos, que han sido abiertos de manera oficial al tráfico este lunes por la mañana tras una inversión de 600.000 euros.

Hasta estos municipios se ha trasladado la consejera de Presidencia, Eva Almunia y el consejero de Obras Públicas, Alfonso Vicente, para conocer más detalles sobre estas actuaciones.

Según ha explicado la consejera Almunia, "Estas obras forman parte del Plan de Travesías, que cuenta con un presupuesto de casi 13 millones de euros y que contemplan actuaciones en 29 municipios".

La titular de Presidencia ha explicado que "nosotros arreglamos el firme, por eso pedimos a los conductores y peatones precaución", y ha recordado que el Gobierno de Aragón ha presentado su Plan de Seguridad Vial de la Comunidad.

Las travesías

En la localidad de Miedes de Aragón, la Dirección General de Carreteras ha invertido 150.000 euros y cuatro meses de trabajos para el acondicionamiento de la A-1504 a su paso por el municipio. Las obras, que han consistido en dotar a la vía de aceras y su ensanchamiento, se han desarrollado a lo largo de 270 metros.

La mejora de esta travesía era una cuestión muy demandada por parte de los vecinos debido a la estrechez de las cunetas y a la peligrosidad de su cruce. El alcalde de la localidad, Jesús Leciana ha manifestado "los problemas de seguridad" a los que se enfrentaban los vecinos que iban o venían de las bodegas del pueblo, principal motor económico del pueblo.

En el caso de Codos, los trabajos han consistido en el ensanche y mejora de la carretera A-1306. Las labores de mejora se han llevado a cabo en 570 metros durante tres meses y se ha invertido más de 400.000 euros.

El objetivo principal de esta actuación ha sido facilitar la coexistencia del tráfico y el de peatones. Antes del acondicionamiento de la vía, la anchura de la calzada estaba comprendida entre 3,50 y 4,50 metros y carecía de arcenes.

[\[Cerrar\]](#) [\[Imprimir\]](#)